

Schöne Ferien und einen erholsamen Urlaub

20.07.2017

Am 21. Juli 2017 ist es wieder soweit. Die Zeugnisse werden überreicht und in vielen Familien steht der langersehnte Sommerurlaub bevor. Natürlich beginnt dann auch die Zeit des Erholungsurlaubs für viele Polizeibeschäftigte und ihre Familien.

Das Jahr 2017 hat bereits sein 2. Halbjahr erreicht und war reich an Erlebnissen und Geschehnissen. Viele werden sich noch an die zunächst zähen und dann überraschend schnell abgeschlossenen Tarif- und Besoldungsverhandlungen erinnern, die mit einem annehmbaren und für die Polizei sicher positiven Ergebnis abschlossen. Und selbstredend dürften sich alle Leserinnen und Leser unserer Webseite noch an die turbulenten Tage des G20-Gipfels in Hamburg erinnern, der die Freie Hansestadt in den Mittelpunkt eines breiten öffentlichen Interesses stellte und nicht nur in der Polizei für Gesprächsstoff sorgte. Die Einsatzkräfte dieses Gipfels erhielten in Mecklenburg-Vorpommern und auch in anderen Bundesländern drei Tage Sonderurlaub, der sich wunderbar mit dem Erholungsurlaub verbinden lässt - womit das Stichwort wieder gefallen ist.

Wir wünschen allen kriminalpolizeilich Beschäftigten, allen Polizistinnen und Polizisten sowie natürlich allen Leserinnen und Lesern einen angenehmen und erholsamen Urlaub, um die Aufgaben und Anforderungen der kommenden Monate erfolgreich angehen zu können.

Schöne Ferien.